



## Apartamento Planta Media en venta en Dehesa de Campoamor, Orihuela Costa

**425.600 €**

Referencia: R5288296   Dormitorios: 3   Baños: 2   Construido: 110m<sup>2</sup>





## Costa Blanca South, Dehesa de Campoamor

Este apartamento de 3 dormitorios en Dehesa de Campoamor ofrece una experiencia de vida mediterránea excepcional. Diseño moderno, abundante luz natural y un alto nivel de confort se combinan en uno de los complejos residenciales más cotizados de la zona. Con su distribución moderna y acabados de alta calidad, esta propiedad es ideal para quienes buscan estilo, tranquilidad y proximidad al mar. Esta vivienda ofrece tres dormitorios amplios y luminosos con armarios empotrados que combinan funcionalidad y elegancia. Los dos baños modernos, con duchas a ras de suelo y grifería de alta calidad, garantizan el confort diario y un ambiente relajante. La estancia principal de la casa es un amplio espacio diáfano que integra la cocina, el comedor y la sala de estar, creando un ambiente acogedor y armonioso. Grandes puertas correderas de cristal dan a un balcón orientado al sureste, ideal para disfrutar del sol de la mañana, desayunar al aire libre o relajarse con vistas impresionantes y un ambiente marítimo. El complejo cuenta con exclusivas zonas comunes, que incluyen dos piscinas exteriores, un gimnasio, una piscina interior climatizada, un jacuzzi y una preciosa terraza compartida en la azotea con cocina común, alojamiento para huéspedes y vistas panorámicas al mar. Esto crea un ambiente único para la relajación y la convivencia. Una propiedad ideal para vivir todo el año o como segunda residencia, donde la elegancia, la comodidad y el encanto mediterráneo se combinan en perfecta armonía. Contáctenos para programar una visita. Clima: El clima de la Costa Blanca, considerado a menudo el mejor de Europa, permite un estilo de vida muy social y saludable al aire libre, caracterizado por instalaciones deportivas y recreativas, con una ciudad turística dinámica y cosmopolita, famosa por sus servicios de primera clase, algunos de ellos exclusivos y de lujo. Todas estas instalaciones están orientadas a una clientela exigente que busca calidad y un servicio personalizado. La Costa Blanca presume de más de 300 días de sol al año. Este auténtico paraíso ofrece excelentes conexiones de transporte público y está bien comunicado con el resto de Europa. El aeropuerto de Alicante-Elche cuenta con modernas instalaciones y es fácilmente accesible desde cualquier punto de la provincia. Entorno: La Costa Blanca continúa atrayendo a gente de toda Europa y otras partes del mundo, ya que ofrece una calidad de vida única en un entorno precioso a orillas del mar Mediterráneo, rodeada de montañas y una vegetación exuberante. Además de los campos de golf y los puertos deportivos que se pueden encontrar a lo largo de toda la costa, la región también ofrece la oportunidad de esquiar en la cercana Sierra Nevada, en Javalambre o Valdelinares, un paraíso para los entusiastas de los deportes de invierno, con paisajes naturales impresionantes. La Costa Blanca ofrece un estilo de vida excepcionalmente rico, donde las playas y calas más bellas del Mediterráneo se funden con un interior montañoso salpicado de pueblos que albergan una cultura única y monumentos históricos. Tenemos un regalo para ti: En Six Seconds Properties, te ayudamos a transformar tu nueva casa en la casa de tus sueños con una inspección técnica gratuita. Nuestro equipo estará encantado de asesorarte sobre posibles mejoras. ¡Este servicio es totalmente gratuito! En nuestra agencia inmobiliaria creemos que su confianza merece un trato excepcional. IMPORTANTE!! Tenga en cuenta que nuestros servicios nunca incrementan el precio final de la propiedad para nuestros clientes. Gracias a nuestros años de experiencia en el sector, somos su socio, un asesor de confianza que le ayudará a elegir la casa de sus sueños en la mejor ubicación, le informará sobre los precios de mercado de las propiedades que le interesen y sobre la calidad de los materiales utilizados; en resumen, toda la información importante y objetiva para una experiencia completamente satisfactoria. Six Seconds Properties (965059685) forma parte de un grupo de empresas consolidadas y especializadas, todas ellas activas en el sector inmobiliario residencial: arquitectura, diseño de interiores, mobiliario, asesoramiento en la compraventa de propiedades, etc. Gracias a estos recursos, podemos ofrecer a nuestros clientes servicios únicos y exclusivos.



## Características:

### Características

Trastero - Almacén

Lavadero

Aparcamiento

Garaje

### Climatización

Calefacción Central.

### Muebles

Completamente Amueblada

### Servicios Públicos

Electricidad